



Mi Universidad

**NOMBRE DEL ALUMNO: JOANA LIZETH
JIMENEZ JUAREZ**

**NOMBRE DEL TEMA: EMBARAZO EN LA
ADOLESCENCIA**

PARCIAL: 2DO

**CATEDRATICO: SANDRA YASMIN RUIZ
FLOREZ**

LICENCIATURA: LIC. EN ENFERMERIA

CUATRIMESTRE: 4TO

SUPER NOTA

EMBARAZO EN LA ADOLESCENCIA

¿Qué ES? El embarazo adolescente o embarazo precoz se produce cuando ni su cuerpo ni su mente están preparados para ello; entre la adolescencia inicial o pubertad - comienzo de la edad fértil y el final de la adolescencia, que la OMS establece en los 19 años.



La violencia durante la adolescencia también acrecienta el riesgo de sufrir traumatismos, infecciones por el VIH y otras infecciones de transmisión sexual, problemas de salud mental, mal rendimiento y abandono escolares, embarazos precoces, problemas de salud reproductiva, y enfermedades transmisibles v no transmisibles.

RIESGOS Los bebés que nacen de madres adolescentes tienen más probabilidades de nacer muertos, prematuros o con bajo peso y corren mayor riesgo de morir en la infancia, debido a la corta edad de la madre. Este riesgo se agrava por la falta de acceso a la información y los servicios de salud sexual v reproductiva integrales

Causas del embarazo en la adolescencia

Dos de las principales causas del embarazo en la adolescencia están directamente relacionadas con el nivel de vida y la pobreza de los habitantes de un país, son:

- Relaciones sexuales sin el uso de métodos anticonceptivos.
- Uso erróneo o equivocado de los mismos.
- El matrimonio adolescente y el rol tradicional que algunas sociedades todavía asignan a las mujeres.



MÉTODOS ANTICONCEPTIVOS



En el caso de los embarazos precoces, esta realidad se hace añicos, pero eso no es lo peor: cuanto más joven es la madre, más peligrosa es esta situación: malnutrición, partos prematuros, niños y niñas con trastornos en el desarrollo y malformaciones, así como un 50 % de probabilidades más de morir en las primeras semanas de vida; en la madre: todas las complicaciones médicas del feto en desarrollo también le afectan a nivel físico, pero, además, en muchos casos suponen:

- ✓ Falta de atención médica por desconocimiento del embarazo.
- ✓ Riesgo de preeclampsia y eclampsia.
- ✓ Riesgo de fístula obstétrica, una lesión invisibilidades y con efectos devastadores sobre la vida de miles de mujeres.
- ✓ Alta mortalidad de la madre.
- ✓ Complicaciones debido a los abortos clandestinos, como sepsis o hemorragias graves.
- ✓ Embarazo unido a enfermedades de transmisión sexual.

Por tanto, algunas de las medidas efectivas con la que podemos fomentar la prevención del embarazo en la adolescencia son las siguientes:

- Ofrecer programas de concienciación sobre la prevención del embarazo.
- Fomentar una educación sexual en las escuelas que advierta de los riesgos del embarazo en la adolescencia, así como del embarazo unido a enfermedades de transmisión sexual.
- Concienciar a nivel familiar la importancia de prevenir estas situaciones, así como también ayudar a reconocer los síntomas del embarazo en adolescentes, para que puedan ayudar a sus hijas lo antes posible.
- Promover empoderar a las mujeres y que aprovechen sus derechos en la sociedad.
- Impulsar programas de Salud Pública que puedan ayudar a las adolescentes a prevenir embarazos.
- Concienciar y ofrecer diferentes métodos anticonceptivos que permitan evitar los embarazos no deseados en la adolescencia.

EMBARAZO INFANTIL Y ADOLESCENTE

➤ Las niñas y adolescentes embarazadas tienen derecho a recibir atención integral por parte de diversas instituciones:



BIBLIOGRAFIA

<https://ayudaenaccion.org/blog/mujer/embarazo-adolescencia/>

<https://plan-international.es/girls-get-equal/embarazo-adolescente>

<https://www.google.com/search?q=prevencion+del+embarazo+en+la+adolescencia&tbm=isch&ved=2ahUKEwj5gcqGqO-BAxXEK4kEHfCfBCIQ2-cCegQIABAA&og=PREVENCIONEMBARAZO+EN+LA+ADOLESCENCIA>